

## **CSIT UNIÓN PROFESIONAL solicita al Consorcio de Transportes que refuerce las líneas interurbanas de autobuses que pasan por hospitales**

*Desde que se decretara el Estado de Alarma por Coronavirus, muchos de los profesionales sanitarios que son usuarios habituales de líneas interurbanas, nos están transmitiendo que es muy difícil respetar la distancia de seguridad recomendada por Salud Pública durante el uso de transporte público en algunas líneas de autobuses interurbanas.*

Si bien los autobuses urbanos han dispuesto más vehículos para las líneas que pasan por centros sanitarios, aquellas líneas interurbanas que comunican Madrid con las localidades de alrededor y cuyos recorridos pasan por hospitales, no lo han hecho. Esto impide que sus viajeros puedan respetar la distancia de seguridad cuando realizan sus desplazamientos al trabajo.

En las franjas horarias de entrada y salida al trabajo del personal sanitario, al parecer, se ha disminuido la frecuencia en las salidas de algunas líneas de autobuses

que comunican Madrid con las localidades periféricas que tienen hospitales. Por ello y con el fin, no solo de dar cumplimiento a la normativa, si no de proteger la salud de todos, desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** hemos solicitado al Consorcio de Transportes que incremente la frecuencia de autobuses en estas líneas con paradas en Hospitales de las localidades de la Comunidad de Madrid.

Esperamos que el Consorcio tenga en cuenta esta solicitud para proteger la salud de todos y en especial del Personal sanitario.

